

Puis des engagements solennels...

- **Sommet mondial pour le développement social** : en 1995, les dirigeants de 117 pays se sont engagés au nom de leur pays à éliminer la pauvreté, à défendre le plein-emploi et à favoriser l'instauration de sociétés stables, sûres et justes.

Engagement 2

"Nous nous engageons à poursuivre l'objectif de l'élimination de la pauvreté dans le monde, grâce à des actions nationales et à une coopération internationale menées avec détermination; il s'agit là pour l'humanité d'un impératif éthique, social, politique et économique."

Engagement 3

"Nous nous engageons à favoriser la réalisation de l'objectif du plein-emploi en en faisant une priorité de base de nos politiques économiques et sociales et à donner à tous, hommes et femmes, la possibilité de s'assurer des moyens de subsistance sûrs et durables grâce à un emploi librement choisi et à un travail productif."

– Extrait de la Déclaration adoptée par le Sommet mondial pour le développement social, Copenhague, mars 1995

Des objectifs nationaux . . .

Dans la Déclaration adoptée par le Sommet social, les gouvernements se sont engagés à arrêter des politiques visant à éliminer l'extrême pauvreté avant une date fixée par chaque pays en fonction de son contexte national. À la fin de 1996, l'Assemblée générale évaluera les progrès accomplis par les gouvernements dans la mise en place de ces politiques et la fixation d'objectifs nationaux pour l'élimination de la pauvreté.

Enfin une décennie . . .

- **Décennie pour l'élimination de la pauvreté : 1997-2006**
On s'attend qu'après l'Année internationale l'Assemblée générale proclame la période 1997-2006 Décennie pour l'élimination de la pauvreté.